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炒股赚钱的是不是都用融资⋯融资买入股票是利好吗？-
股识吧

一、融资买入股票是利好吗？

融姿买入是一个中性词，本质上是向卷商借钱进入股漂市场，当股漂上涨时，可以
放大自己的收益，反之下跌时也可以扩大自己的亏损，所以好不好还是在于股漂是
否赚钱，跟融姿没什么太大关系。

二、炒股票的人是不是主要赚的是炒股者的钱，而不是发行股票
的公司的钱吧？

像99年519行情和95年518关闭国债，这个时候媒体上报纸上或看电视，市场都是一
致看空的，这时候市场交投十分稀少，很多股民都认为，大盘要跌破一千点，要达
到某个更低的点位，结果很多恐慌盘就会抛出，这时候很多人都去卖股票，行情就
会发生变化了，因为市场都看空都在卖股票，那么股票都到了谁的手里去了呢？市
场中讲是机构和庄，庄是什么呢？庄家是从赌博术语中演变过来的，庄是什么概念
呢？从股票上讲的话呢，就是少数人持有多数筹码，这些人就可以称为庄，这些人
就可以称为庄，赌博之中的庄家是讲统吃统赔这种性质，所以当大多数人看法都一
致的时候，大多数都去压肯定不会都赢，因为市场永远是一个少数人盈利的地方，
二八法则嘛，在世界上有这么一个法则，就是说20%的人拥有世界上80%的财富，
在股市之中也是一样，永远是20%的人盈利，80%的人属于亏损，因为股市本身是
一个零和游戏，零和市场它本身并不产生财富，在这里是一个资产重新分配的场所
，当少数人盈利的时候，结果就是大多数人在亏损，这是毫无疑问的。

三、股票为什么现在只有涨才能赚钱？但也有说融资融券出来跌
也可以赢利只咋说？

现在我国股票交易都是看涨权，只有涨了才有钱挣。
即使融资融券出来了，50万的门槛也要让很多人望而却步。
融券业务就是投资者交付保证金，然后从证券公司借相应数量的股票拿来卖，协议
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到期后，在还给证券公司相应的股票数量（只要求数量，不管价格）比如，向公司
借了10W股市值10元的股票卖了100W，到期后股票的市值已经跌倒5元。
买10W股还给公司，整个融券交易完成。
收益就是100W-50W（买10W股的花费）=50W
融券业务主要是认定那只股票一定会跌所采用的手段。
跟我们平时的操作完全相反

四、融资买入股票是利好吗？

不是，要看你所在券商提供的可融资金和可融券是否充足，不充足的话，你就不一
定能融到。

五、一个关于股票的基础问题，个人炒股票怎么挣钱，是靠股息
和分红还是靠转手投机赚差价。谢谢！

个人炒股票怎么挣钱，是靠股息和分红还是靠转手投机赚差价？
答：靠股息和分红也可以赚钱（要业绩好的公司）。
靠转手投机也可以赚钱，（你一定的经验技术） 理论上股票是对公司的出资证明
，如果是靠股息和分红的话，买了股票长期持有就可以了，干嘛要倒来倒去？ 答
：长期持有是占股权大的股东，利息分红都不得了，倒来倒去是因为有外部炒作资
金，这些资金靠投机赚钱，个个都买了股票不卖，那还有何意义？只有买进没有卖
出的，那股价不升到天上去，而且倒手投机比股息分红赚得多？（当然分险也高）
假如选定一个前途不错的公司股票，以后公司效益好了，股价是随着公司资产壮大
而同步提高（这里面又有怎样的关系？）， 答：如果你是一个散户。
才买几千股的；
公司再好也跟你没啥关系。
顶多配个股给你 在中国的股市里，公司的业绩只能说明公司利好利空。
跟股价没啥关系，股价是靠交易形成的， 如果是靠买卖炒高的价格，那也就是说
有可能公司发展了而股价却下跌了？那股价还能反映公司的市值吗？ 答：既然说
价格是交易形成的，那公司发展跟股价的涨跌没有直接因素，只能说公司未来业绩
向好，给市场带来买入的动力，但不一定股价会涨，当然，也有可能涨，比如。
房地产中的万科，他年年都赚好几千亿，但他的股价就不是年年涨啊，去年到今年
还不是跌得狗一样。
公司的市值，一定程度上是可以从股价上反应的，因为股价越高。
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公司的市值就越大啊，懂不 如果是短线投机的话，那小白我就更不明白了，股票
发行时钱就被公司圈走了，以后的股价和公司还有关系吗？ 答：股市本来就是一
个圈钱的地方，股票发行就是为了圈钱，当中有可能是公司的发展需要，也有可能
是借上市来提高股东的财富。
以后股价跟公司的关系还是一样的啊，不管你如何炒作，公司会在下一次有利时机
再扩股圈钱，也可以说股价跟公司的关系是，公司利用股价来圈钱，
这时的股票既然已经和公司脱了关系，炒股还有什么意义？
答：股票是不可能和公司脱离关系的，除非公司倒闭破产了，
炒股是零和游戏，有人赚就有人亏，
包赚的就是公司了，因为他一上市，就已经赚够了，

六、什么叫融资融券？对股市有什么影响

市场影响融资融券对证券市场可能同时带来正面的和负面的影响。
正面影响 首先，可以为投资者提供融资，必然给证券市场带来新的资金增量，这
会对证券市场产生积极的推动作用。
其次，融资融券有明显的活跃交易的作用，以及完善市场的价格发现功能。
融资交易者是市场上最活跃的、最能发掘市场机会的部分，对市场合理定价、对信
息的快速反应将起促进作用。
欧美市场融资交易者的成交额占股市成交18－20％左右，台湾市场甚至有时占到40
％，因此，融资融券的引入对整个市场的活跃会产生极大的促进作用。
而卖空机制的引入将改变原来市场单边市的局面，有利于市场价格发现。
再次，融资融券的引入为投资者提供了新的盈利模式。
融资使投资者可以在投资中借助杠杆，而融券可以使投资者在市场下跌的时候也能
实现盈利。
这为投资者带来了新的盈利模式。
负面影响 首先，融资融券可能助涨助跌，增大市场波动。
其次，可能增大金融体系的系统性风险。
券商收益首先，融资融券的引入，会大大提高交易的活跃性，从而为证券公司带来
更多的经纪业务收入。
根据国际经验，融资融券一般能给证券公司经纪业务带来30％－40％的收入增长。
其次，融资融券业务本身也可以成为证券公司的一项重要业务。
在美国1980年的所有券商的收入中，有13％来自于对投资者融资的利息收入。
而在香港和台湾则更高，可以达到经纪业务总收入的1／3以上。
当然，比较美国2003年和1980年证券公司收入结构可以发现，融资利息收入从13％
下降到
3％，因此，融资利息收益不一定更够持久地称为证券公司的主要收入来源。
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而且如果成立具有一定垄断性的专门的证券金融公司，这部分利息收入可能更多地
被证券金融公司获得，而证券公司进行转融通时所能获取的利差会相对较小。
虽然在我国的融资融券制度安排下，融资带来的利息收入会相对有限，但无论如何
，在目前我国融资融券刚刚引入的相当一段时期内，都会给证券公司提供一个新的
赢利渠道。
由于我国很可能借鉴台湾的双轨制模式，只有部分获得许可的证券公司可以直接为
投资者提供融资融券，对于获得资格的证券公司而言，可以享受这个新业务带来的
盈利，但没有资格的证券公司则可能面临客户的流失，因此，融资融券的试点和逐
步推出势必造成券商经纪业务的进一步集中。
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